



Schultz Gruppe: Re-Zertifizierung als Leitbetrieb

Die Schultz Gruppe wurde abermals als Leitbetrieb Austria zertifiziert. Als eine der wichtigsten Seilbahnbetreiber und Gastronomieunternehmen des Landes freut sich das Zillertaler Traditionsunternehmen über die Bestätigung ihrer Werte und ihrer Initiativen.

Fügen, 18.10.2023 – Ein beeindruckender österreichischer Leitbetrieb – so beschreibt Monica Rintersbacher, die Geschäftsführerin der Leitbetriebe Austria, die Schultz Gruppe: „Das Unternehmen setzt in den vielfältigen Bereichen auf Regionalität, umweltbewusstes Handeln und innovative Ideen. Wir gratulieren der Schultz Gruppe zu ihrer kontinuierlichen Arbeit und der abermaligen Auszeichnung!“, sagte sie bei der Zertifikatsübergabe Anfang Oktober in Fügen im Zillertal.

Vorbildlicher Betrieb

Leitbetriebe Austria repräsentiert die Vorbildunternehmen der heimischen Wirtschaft und bietet ihnen eine einzigartige Plattform: „Wir freuen uns sehr über die neuerliche Auszeichnung. In einem Familienbetrieb wie unserem stehen Zusammenhalt und gegenseitiges Vertrauen an oberster Stelle. Diese Werte sind in der gesamten Tourismusbranche essenziell. Das Zusammenspiel zwischen Tourismus und Wirtschaft funktioniert nur, wenn Betriebe und Branchen gemeinsam arbeiten – und wir wollen uns hier auch bei unseren, vor allem lokalen, Partnern für die hervorragende Arbeit bedanken“, erklärt Maximilian Schultz bei der Übernahme des Zertifikats.

Nächste Generation des Familienbetriebs

Maximilian ist die „Next Generation“ des Familienbetriebs: Aktuell leiten die Geschwister Heinrich (Heinz) und Martha Schultz das Familienunternehmen, zu dem neben Seilbahn- und Gastronomiebetrieben in Osttirol und dem Zillertal auch ein Golfplatz sowie ein Bauunternehmen gehören. Maximilian – der Sohn von Heinz – ist seit 2016 Teil der Geschäftsführung. Die Schultz Gruppe legt seit geraumer Zeit ihren Fokus energiesparendes Arbeiten und die sinnvolle Implementierung der Kreislaufwirtschaft. In



ihren Wintersportgebieten kommt der Strom bereits zu 100 Prozent aus erneuerbaren Energiequellen, und wird zum Teil von den Betrieben selbst hergestellt. Auch die Hotels gelten als nachhaltige Vorbilder der Branche.

Weitere Informationen über die Schultz Gruppe unter www.schultz.at sowie über Leitbetriebe Austria unter www.leitbetriebe.at.

Foto: Bei der Übergabe der Auszeichnung Anfang Oktober in Fügen (v.l.): Andreas Gnesda (Beiratsvorsitzender Leitbetriebe Austria), Anna Schultz (Marketing Schultz Gruppe), Maximilian Schultz (Geschäftsführer Schultz Gruppe), Monica Rintersbacher (Geschäftsführerin Leitbetriebe Austria) und Wolfgang Pauli (Repräsentant Leitbetriebe Austria).

© Irene Ascher

Über die Schultz Gruppe: Die Firmengruppe umfasst unter anderem fünf Schigebiete in Tirol, die Bergbahnen Hochzillertal, die Spieljochbahn, das Großglockner Resort Kals–Matrei, das Skizentrum Sillian Hochpustertal und das Skizentrum St. Jakob in Deferegggen. Des Weiteren zählen Hotels im 4****s-Bereich im Zillertal, in Osttirol und in Kitzbühel sowie ein Golfplatz und eine Baufirma zum Portfolio des Familienunternehmens.

Über Leitbetriebe Austria: Leitbetriebe Austria repräsentiert die Vorbildunternehmen der heimischen Wirtschaft und bietet eine einzigartige Plattform zur Positionierung als Vorzeigeunternehmen, exklusives Beziehungsmanagement und vertrauensvollen Wissenstransfer. Leitbetriebe sind Unternehmen, die abseits vom wirtschaftlichen Erfolg auch gesellschafts-, umwelt- und sozialpolitische Verantwortung übernehmen. Eine Zertifizierung als Leitbetrieb erfolgt nach erfolgreicher Durchführung des speziell entwickelten Qualifikationsverfahrens. www.leitbetriebe.at